

8 septembre 2018, en souvenir des combats de la Poche de La Rochelle



Les combattants de la Poche sont honorés chaque année en septembre au pied du monument commémoratif érigé en 1996 près de La Rochelle. Traditionnellement, l'Amicale fleurit en fin de journée, à Marans, la plaque dédiée à ceux du 46ème tombés dans la région en mars et avril 1945.

◀ Les drapeaux d'amicales et le détachement de l'Ecole de Rochefort



Une partie de notre délégation



◀ Le traditionnel repas : l'émotion, ça creuse !

En fin d'après-midi, à Marans, le dépôt de gerbe par Robert Legros, combattant de la Poche de La Rochelle, en compagnie de Jean-Pierre Rogala, Xavier Le Léonec et Gérard Willaume, puis le groupe prend la pose ▼

